

Allgäu und Armenien

Pfarrgemeinde bietet Reisen an.

Tutzing – Unter dem Leitwort „Pfarrgemeinde unterwegs“ kündigt die katholische Pfarrgemeinde St. Joseph in Tutzing einige Fahrten an. So wird vom 27. bis 29. Januar ein Wochenende für Eltern mit Kinder im Jugendhaus Elias im Allgäu angeboten. Kreative Auseinandersetzung, Bibelarbeit, Zeit zum Gespräch, zum Entspannen, zum Beten und Feiern, Genießen, Sport, Spiel und Spaß stehen auf dem Programm.

Vom 28. Mai bis 6. Juni wird eine Studienfahrt mit dem Flugzeug nach Armenien durchgeführt. Besichtigt werden Jerevan, Garni, Geghard, Aschtarak, Chor Wirab, Areni, Sevansee u.a.

Eine Herbst-Flugreise führt zum weltbekannten Pilgerort Lourdes (Frankreich), und zwar vom 17. bis 20. September. Für alle Fahrten gibt es im Pfarrbüro weitere Informationen und Anmeldeformulare.